Presentaron ayer con todas sus características en homenaje a sus descubridores cusqueños

## Tres nuevas especies de orquídeas en Machupicchu

Grimaldo Zúniga C.

No solamente los investigadores extranjeros, deben ser revalorados y reconocidos por su trabajo, sino sobre todo ese mérito es les debe otorgar a los investigadores cusqueños v esto fue lo que hizo aver Icones Orchidacearum del Género Epidendrum, una revista científica mundial, especializada en orquideas, al presentar tres nuevas especies de orquideas que fueron descubiertas en el Parque Arqueológico de Machupicchu, las mismas que fueron dedicadas a sus descubridores, que son tres trabajadores de la Dirección Desconcentrada de Cultura del Cus-

Esas nuevas especies de orquídeas, son la Epidendrum Ochoae, dedicada al biólogo Julio Gustavo Ochoa Estrada, responsable del Programa de Conservación y Manejo Biocultural de Machupicchu; la Epidendrum incahuamanii, dedicada a Feliciano Incahuamán Atausinchi, conservador del Santuario Histórico y

Atausinchi, conservador del Santuario Histórico y la Epidendrum mormontoyi, dedicada a Rolando Mormontoy López, vigilante conservador de la Red de Caminos Inca de Machupicchu.

Estos tres cusqueños.

se hicieron merecedores a este honor, en razón a que como trabajadores de la Dirección Desconcentrada de Cultura, en el Parque Nacional de Machupicchu, desarrollan su labor prácticamente las 24 horas del día, y en se transcurrir laboral, hicieron estos importantes descubrimientos. También se hizo conocer la publicación oficial de la especie Epidendrum Astetei, dedicada a Fernando Astete Victoria. Jefe del Parque



Los descubridores de las nuevas orquídeas, recibieron un homenaje justo.

Arqueológico de Machunicchy,

"Este es un especial homenaie a los cusqueños, quienes también tienen la capacidad para efectuar esta clase de descubrimientos y así lo ha constatado Incaterra, por eso es que en su revista reconoce a los trabajadores cusqueños que lograron este mérito, cuvos apellidos se están inmortalizando y ahora en total son 425 las especies de orquideas existentes en Machupicchu", precisó Astete Victoria.

Asimismo, dijo que el homenaje que se les tributó ayer, debe ser un incentivo no solo para ellos, sino también para otros profesionales no solo del ministerio, sino de otras instituciones que trabajan por la protección de la biodiversidad del Santuario Histórico de Machupicchu.

El Presidente y su Consejo Directivo del Ilustre Colegio de Abogados del Cusco Filial Espinar

Juramentaron en acto público

## Gobierno regional inauguró los dos primeros módulos educativos de la región Cusco

Con la entusiasta presencia de niños, niñas,